
             仙南歯科医師会だより 第６号  

 陽春の候、会員の皆様におかれましては益々ご健勝のことと御慶び申し上げます。 
 さて、仙南歯科医師会も正式発足まであと１０日となりました。不安も沢山あるのですが、いよいよ

スタートだという高揚感の方が日に日に高まってきております。役員会では第１回総会に向けた協議が

続いております。三地区それぞれのやり方もあり手探りで進めるしかありませんが会員の皆様におかれ

ましては御理解御協力の程よろしくお願いいたします。また、第一回の総会に是非とも御出席頂けるよ

うに重ねての御願い申し上げます。 
                              仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
 
         平成３０年度 第 5 回 仙南歯科医師会役員会議事録 

                        平成 31 年 3 月 5 日 
                                   於：中核病院 2Ｆ 研修室  

開会      専務理事 小屋 博 

1. 挨拶     会長   玉野井 修 

立ち上げまで１ヶ月切った。本日は、予算案、代議員等の選挙について協議していきたい。 

2. 各地区報告 

①柴田 3月 27日、臨時総会予定。支部役員会を 2 月 27 日開催。柴田歯会会長に小田部岳雄先生。 

②白石 記念誌編集委員会を月に 2～3 回開催。4 月から休日診療がセンター方式から在宅輪番制に。

休日診療所の備品を希望者に分配する。赤十字からの寄贈品については検討中。 

③角田 2 月 12 日、関根直輝先生入会。氏家和子先生が 4 月 1 日に手術し 1 ヶ月入院、半年間休養す

る予定。鎌田満先生のご母堂様がご逝去。 

4. 協議 

（1）平成 31 年度事業計画（案）について 

  前回の役員会で協議した資料の修正箇所を確認。メーリングリストに流して最終確認する。 

（2）平成 31 年度全体予算（案）について 

  佐藤郁夫先生から資料の説明。予備費は 3年後に支部助成金 100 万円が減額されることを考慮。 

設立記念祝賀会は会費 3000円を会員から徴収する。 

宮歯からの会費引き去りは 4・8・12月の年 3回、20000円ずつ引き去る。 

仙南歯科医師会会則に共済規則が載っていなかった。(会員に配布済みの説明用資料には記載有り) 

（3）代議員等の選挙について 

  代議員等選挙で決めるべき役職、宮歯関係、各支部で決める役職について、三役会にて話し合った。 



  選挙管理委員長は乾先生にお願いする予定。 

  選挙の期日は 4 月 24 日（水）。 

告示日は 4月 1日（月）。届出期間は 4 月 4 日（木）9 時～4 月 14 日（日）17 時まで。 

（4）その他 

  設立記念祝賀会は 7月 6日（土）ホテル原田 18時から。最大で約 90 名。次回役員会で来賓の確認。 

  総会の議案とするため、次回役員会の協議題として共済規則を出す。 

5. 報告 

（1）会長  

保健所の立ち入り検査について、各地区で温度差がある。市町村議会議員、首長選挙が行われる。 

（2）副会長（宮歯理事） 

  新聞に掲載された検診票紛失について、事故調査委員会を設置し対応した。特に問題はなかった。 

（3）副会長（連盟） 

  参議院議員選挙は高橋しんご氏に代わり、宮城県選挙区和田政宗氏から推薦依頼がきた。 

（4）宮歯常務理事 

  市町村長選挙があるので、歯科保健推進条例を積極的に勧めて欲しい。 

（5）専務理事  4 月 2 日、役員会前に会計監査を行う。 

（6）委員会 

  学校歯科委員会から学校歯科医、施設の協力医・嘱託医の確認をお願いしたいとの報告があった。 

  地域保健委員会から 6 月 15 日に開催予定の「歯と口の健康まつり」について説明があった。休日当

番の会員周知について各行政が徹底していない。特に変更が出た場合の対応は徹底してほしい。 

（7）その他 

保健所の立ち入り検査について、放射線漏洩測定器は医療管理委員会で管理している。 
6. その他  特になし 

7. 監事講評  監事  小野 貴志夫 

  総会に向けて、議長の選出、共済については役員会で協議し、議案として総会で承認を得る方向で。 

8. 閉会    副会長 目黒 一美 

  いろいろ協議しても足りない部分がある。これから一年間で新しい道ができ、来年は実績ができる。 

                                議事録作成 後藤 拡樹 記 



編集後記 

 会計担当理事を拝命しております佐藤郁夫です。白石角田の先生方はお見知りおき下さるようにお願

い申し上げます。今回の予算案作成を担当させて頂きました。今まで柴田で８年間会計理事をしてきま

したが今回の予算案作成が今までで一番大変でした。三地区それぞれの方式があり少しずつそれを取り

入れながらの作成をしてみました。不備な点もあろうかと思いますが会計委員会としては真摯に取り組

み予算案作成いたしました。仙南三地区から仙南歯科医師会へと移行の時期に混乱もあるかもしれませ

んが会計委員会は間違いのないように執行して行きたいと思っております。御協力お願いいたします。 

 

                        仙南歯科医師会  会計担当理事  佐藤 郁夫 

 

 

 


